
ORDINATION SACERDOTALE 
Originaire du Liban, Jean Azar, a grandi au sein d’une famille chrétienne pratiquante, dans 
le diocèse maronite de Beyrouth. L’an passé, il avait confié dans une interview sur Radio 
Présence, son histoire et son parcours : après une expérience professionnelle au sein du 
service administratif de l’université américaine de Beyrouth, il est arrivé dans notre diocèse 
en octobre 2016, l’année jubilaire de la divine miséricorde. Ce dimanche 25 juin, à 16h, Jean 
est ordonné prêtre en la cathédrale Notre-Dame de la Sède, à Tarbes. 

 
 

 
« Le désir de servir ici est une grâce » 

 

Comment cette année de diaco- 
nat vous a-t-elle aidé à préparer 
votre ordination sacerdotale ? 
Je suis arrivé en paroisse, à Mau- 
bourguet, début septembre 2022 et 
j’ai été ordonné diacre en oc- tobre. 
Depuis, j’accompagne des 
personnes qui vont recevoir le sa- 
crement de la confirmation ou du 
mariage ; j’accompagne également 
les familles endeuillées, je visite 
des malades pour leur donner la 
communion, j’accompagne les en- 
fants qui préparent leur première 
communion ou leur profession de 
foi, ainsi que les catéchistes ; enfin, 
je prêche l’homélie un di- 

manche sur deux. Tous ces apos- 
tolats façonnent mon cœur. Je suis 
aidé aussi par la Parole de Dieu qui 
continue à s’incarner dans mon 
quotidien, spécialement par la per- 
sévérance de la prière. 

Devenir prêtre, pour l’Église de 
Tarbes et Lourdes, qu’est-ce 
que cela signifie pour vous ? 
Cela veut dire servir le Christ to- 
talement, dans une Église particu- 
lière qui s’étend sur le territoire de 
ce diocèse. Je n’oublie pas que ma 
vocation et ma foi chrétienne sont 
enracinées dans la tradition ecclé- 
siale maronite. Au fil des années vé- 
cues en Bigorre, j’ai pris conscience 
que ma vie et mon appel en vue du 
sacerdoce sont un don gratuit de 
Dieu et que toutes les grâces dont 
il m’a comblé sont à partager avec 
les autres au sein de l’Église, et plus 
précisément dans notre diocèse de 
Tarbes et Lourdes. Le désir de ser- 
vir ici, et de vivre en communion 
avec mes frères et sœurs, en Bi- 
gorre, est une grâce que Dieu a mise 
dans mon cœur. 

Quel(s) charisme(s) ou traits de 
caractère particuliers voulez- 
vous mettre au service de 
l’Église, en tant que prêtre ? 
La porte d’entrée de ma vocation 
a été le service des malades et des 
pauvres. Je sentais que ma mission 
était là. Pourtant, à travers le temps 
et les divers apostolats qui m’ont été 
demandés, j’ai découvert un autre 
charisme : celui d’enseigner la ca- 
téchèse et d’accompagner ainsi les 
fidèles, les écouter, les accueillir afin 
de pouvoir faire route avec eux sur le 
chemin de foi. Je crois que le prêtre 
a une responsabilité importante vis- 
à-vis des fidèles qui lui sont confiés : 
la transmission de la foi mais aussi 
de la doctrine et du magistère de 
l’Église. 

Je suis appelé à annoncer et vivre 
l’Évangile au sein de votre diocèse 
afin de nous soutenir les uns et les 
autres sur la voie de la sainteté. 
Sainte Bernadette et Notre Dame 
de Lourdes sont des icônes vivantes 
qui nous aident sur ce chemin. C’est 
grâce à elles que je suis parmi vous 
aujourd’hui. 


